

GREMIOS VALORARON LA REUNIÓN

Gobernador (s) reactiva mesa multigremial público-privada para agilizar proyectos

Representantes de distintos sectores acordaron coordinarse para identificar y resolver problemas clave, con el objetivo de fomentar el desarrollo productivo y social local.

EQUIPO EL OVALLINO
 La Serena

En el salón O'Higgins del gobierno regional se reunieron representantes del rubro pisquero, construcción, agrícola, industrial y distintos servicios del área pública y privada, junto al gobernador (s), Wladimir Pleticosic, quien lideró esta mesa multigremial para agilizar iniciativas y conocer otras que ayudarán a reactivar el actual escenario en la región.

Para la autoridad regional, "hoy día es clave poder dar señales de reactivación, colaboración y coordinación con todos los sectores de nuestra región", señaló Pleticosic, quien tomó nota de cada una de las propuestas, necesidades e inquietudes de los presentes, para luego tomar acciones colaborativas.

Luego de la reunión, Francisco Puga, presidente de CIDERE, agregó que "tuvimos la oportunidad de dar a conocer cuáles son los temas que nos preocupan como gremio regional, especialmente el crecimiento en la región. Planteamos priorizar la CRDP, que es una corporación público-privada donde podemos tener esta instancia de conversación y avance de los proyectos".

Se destacó la urgencia de mejoras en la ruta 5 Norte, incluyendo la resolución del corte en la salida norte



El gobernador suplente, autoridades políticas y representantes de gremios empresariales, abordaron los temas más acuciantes para impulsar el desarrollo de la región.

EL DÍA

de La Serena y la circunvalación para la conurbación Coquimbo-La Serena. Se enfatizó la importancia de ampliar el aeropuerto La Florida y de una estrategia público-privada para problemas de abastecimiento hídrico y plantas desaladoras

También se abordaron los problemas de inversión privada debido a excesos regulatorios y el futuro del paso de Agua Negra y las conexiones con San Juan, Argentina. Además, se expresaron preocupaciones por la reactivación económica, entre otros temas.

Así lo describió Marcos Carrasco, presidente de la Multigremial Regional. "Tenemos que analizar todos los temas de infraestructura crítica que tenemos, por ejemplo, la ruta 41, el aeropuerto, mejoras en la ruta 5, planta de tratamiento de aguas grises, terminar de pavimentar la ruta internacional del paso Agua Negra. En fin, hay una serie de temas".

En esta misma línea, Felipe Páez,

TUVIMOS LA OPORTUNIDAD DE DAR A CONOCER CUÁLES SON LOS TEMAS QUE NOS PREOCUPAN COMO GREMIO REGIONAL, ESPECIALMENTE EL CRECIMIENTO EN LA REGIÓN"

FRANCISCO PUGA
 PRESIDENTE DE CIDERE

presidente de la Cámara Chilena de la Construcción La Serena (CchC), dijo que "creemos que en este corto plazo se puede lograr mucho. Se va a lograr principalmente dar muy buenas señales a la ciudadanía de que trabajando en conjunto podemos sacar adelante los tremendos proyectos que tenemos en la región en temas

de infraestructura".

A este encuentro acudió también Francisco Munizaga, presidente de la Asociación de Productores de Pisco de Chile. "Es una convocatoria que nosotros esperábamos hace muchos años. Se había perdido el ejercicio de juntarnos entre lo público y lo privado para estas instancias, así que la valoramos significativamente y estamos esperanzados de que va a funcionar bien".

La idea es mantener una base de trabajo conjunta con los distintos sectores productivos, que no se limite a un periodo de tiempo, sino que siga y se fortalezca en el futuro, una tarea que destacó el diputado Ricardo Cifuentes. "Creo que el gobernador está en el sentido correcto cuando para construir desarrollo regional se cita, se reúne a todo el mundo empresarial, no solo a las empresas, también a los municipios, a los parlamentarios, a la sociedad civil. Es fundamental", afirmó.